



Karen Paulina López Gómez

Sergio Jiménez Ruiz

***Controles de lectura de la cuarta
unidad: “Charlatanería, mitos o
realidades”***

Interculturalidad y salud II

Grado: 2 Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 1 de julio de 2022.

Reflexología

La reflexoterapia podal (RTP) es una técnica de terapia cuya finalidad es tratar aquellos puntos dolorosos detectados previamente.

Una segunda finalidad es relacionar estos puntos con una enfermedad o dolencia.

El médico puede aplicar esta técnica de masaje mientras realiza la historia clínica del paciente, haciendo una exploración del pie que le orientará en el diagnóstico del paciente. No se trata de dejar de lado las exploraciones habituales, sino de poder manejar otra herramienta orientadora.

Al paciente "se le puede inculcar a que lo practique él mismo o algún familiar RTP en aquellos puntos dolorosos que el especialista ha detectado. En muchas ocasiones son los propios familiares los que encuentran un beneficio al poder hacer algo que se dan cuenta que tiene un efecto positivo sobre su familiar.

FUNDAMENTO

La reflexología es una terapia con origen en China, alrededor del año 4000 a.C. El primer registro histórico data del año 2330 a.C. en Egipto. Se pueden encontrar impresiones de los pies de Buda mostrando puntos de reflexología de los años 500 a 400 a.C. en los templos cercanos Kusimura (China) y en el monasterio de Tientai,

VUDÚ

22-Junio-2022
Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Karen

El vudú haitiano no es sólo una religión re-creada por los esclavos africanos en la colonia francesa llamada la Hispaniola que comprendía Haití y la República Dominicana, es por el contrario una religión humanista, un conjunto de tradiciones culturales que constituyen el cemento que une al pueblo haitiano en los momentos de crisis y los salva de la desesperanza.

El vudú procura obtener la invulnerabilidad del creyente por circunstancias de éste con la divinidad superior. De esta forma el creyente tiende a identificarse con la deidad o con los objetos divinizados, para hacerse invulnerable como la misma divinidad. Es una práctica religiosa que no está cerrada a la aparición de nuevos lares (divinidades). El hombre es uno con la naturaleza, es uno con sus dioses, es uno con su entorno, el vudú. Los cultos de vudú son sincréticos desde la época colonial, se mezclaron con los cristianismos.

Cuando escuchamos vudú inmediatamente nuestra mente se imagina lo más terrible de tales las magias de la tierra y empezamos a pensar en dos cosas: muñecas vudú (estas últimas hasta los podemos encontrar como llaveros hechos de loto o tela de diversos colores y con caritas felices) y zombis, estas últimas los muertos vivientes que salen de sus tumbas por un poderoso hechizo el cual salen y cometen horrible crímenes y actos aberrantes por ordenes del brujo que le hizo el

BIBLIOGRAFIA

P. Saz, M. Ortizseptiembre 2005 Reflexología podal. Disponible en: <https://www.elsevier.es/es-revista-farmacia-profesional-3-articulo-reflexologia-podal-13078717>

I.V. Zuñiga Carrasco (Mayo 2015). **Vudú: una visión integral de la espiritualidad haitiana.** Disponible en: http://www.scielo.org.co/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1794-88862015000200005

Ó

<http://www.scielo.org.co/pdf/memor/n26/n26a05.pdf>